

Altavoces ordenador Logitech Z-213

La rueda de ajuste de sonido no hace clic (

no se nota

El sonido en los altavoces no siempre funciona después de desconectar los auriculares del control de volumen, debe insertar y quitar varias veces. Después de medio año, el subwoofer comenzó a emitir constantemente sonido de alta frecuencia.

-Muchas personas tienen sordera severa o Logitech contrata a una empresa de relaciones públicas para generar críticas positivas. A partir de 12 Hz, emiten un sonido cortante en los oídos. Tuve que bajar el nivel de sonido de este nivel de frecuencia al nivel del ecualizador, lo que nunca antes había hecho. Es más, siempre los planteo en los jugadores. La columna china Music Angel suena un poco más agradable. También hay un EXEQ SPK-2107 (altavoces para portátiles alimentados por USB), hay un altavoz de un tamaño similar, pero definitivamente el sonido es mejor y no daña los oídos. 2) Así como lo hicieron a propósito, los satélites no se pueden reemplazar sin cortar el cable, aunque ya tengo 4 parlantes de Dialog W2000 / 4 por ahí, que son de dos vas. 3) el subwoofer todavía está murmurando. 4) los cables son cortos. Podrían haberlo alargado 1,5 veces, de lo contrario, estaba jugueteando en una sarten para colocar todo en el escritorio de la computadora (el subwoofer estaba en el piso, esto es importante).

Quizás alguien necesite un conector de micrófono separado

1) Si desenroscas el Sub al máximo volumen, comienza a hacer sonidos tan infernales que tienes que bajarlo al mínimo o apagarlo por completo, ni siquiera el ecualizador de la tarjeta de sonido ayuda. 2) Cables de altavoz cortos. 3) Cable de control remoto corto.

El sonido no estuvo a la altura de las expectativas. El subwoofer es prácticamente inútil: solo reproduce a 100 Hz, por lo que su volumen tuvo que ajustarse casi al mínimo,